



Gunnar Kunz:

Wer sich für Geschlechterfragen interessiert, dem empfehle ich den Film „Männer. Frauen. Menschen“.

Drei Frauen, zwei Paare und ich wurden interviewt zum Thema: Was läuft in der Geschlechterdebatte schief? Herausgekommen ist ein wundervoller 100-minütiger Dokumentarfilm, der argumentativ in die Tiefe geht und zugleich sehr persönlich ist.

Hier geht es zur Website des Films:

[Männer, Frauen - Menschen](#)

Und hier direkt zum Film:

Quelle:

<https://www.cuncti.net/geschlechterdebatte/1232-maenner-frauen-menschen>